

Nouvelles brèves

Un Canadien, Victor Davis, de Waterloo (Ontario), a amélioré de plus d'une seconde le record mondial du 200 mètres brasse, le 9 janvier, en parcourant la distance en 2 mn 11 s 54, au cours de la deuxième journée de la réunion internationale en bassin de 25 mètres de Gainesville (États-Unis). L'ancien record (2mn 12 s 77) était détenu depuis janvier 1981 par un Soviétique, Robert Zhulpa.

Trois membres d'une expédition canadienne ont atteint le "quatrième sommet" de l'Annapurna le 22 décembre dernier. Alan Burgess, 33 ans, de Calgary (Alberta), Roger Marshal, 40 ans, de Golden (Colombie-Britannique), et un guide de montagne britannique, David Adrian, 33 ans, ont planté les drapeaux népalais et canadien par une température de -30 degrés avant de rejoindre les autres membres de l'expédition qui doivent aussi tenter d'atteindre le sommet.

La plus grande société française d'exportation de biens d'équipement terrestres et maritimes, Alsthom-Atlantique, investira \$13 millions dans Marine Industries Limitée (MIL), filiale de la Société générale de financement (SGF), ce qui lui garantira 35 p. cent du capital-actions. En 1981, le chiffre d'affaires de Marine atteignait \$220 millions. (Québec-Hebdo)

Un agriculteur de Navan (Ontario) a découvert qu'une de ses poules pondait

des oeufs ... bleus. Cette poule, de race Banty, a commencé à pondre il y a six semaines environ. La consistance et le goût du jaune et de l'albumen de l'oeuf sont tout à fait normaux. (Le Droit)

Une habitante de Toronto, Mme Lori Davies, 21 ans, fait partie de l'équipe de scaphandriers qui essaie de renflouer un navire ayant sombré dans la Manche il y a 428 ans. Ce navire, le *Mary Rose*, coula près du port de Porstmouth en 1554. Seulement 35 des 700 marins et soldats qui se trouvaient à bord survécurent.

Pour la première fois de leur histoire, les Postes canadiennes ont émis un timbre portant la lettre A plutôt que la valeur nominale indiquée en chiffres arabes. Le timbre A sert

seulement à l'affranchissement du courrier de régime intérieur et sa valeur est établie à 30 cents, soit le tarif-lettre de base pour le courrier de première classe.

Est sorti, récemment, le compte rendu d'un séminaire parrainé par sept ministères canadiens et intitulé *Frontier Oil and Gas Development. The Decade Ahead*. On peut se le procurer à l'adresse suivante: The Arctic Institute of North



trole brut, du café et du matériel de télécommunication, alors que les principaux produits canadiens exportés au Mexique étaient des produits laitiers, des oeufs et du miel, de l'acier, du matériel de voie ferrée, ainsi que de l'amiante et du blé.

Les contacts personnels entre Canadiens et Mexicains se sont également développés. Par exemple, un accord d'échanges permet, chaque année, à quelque 20 jeunes spécialistes et techniciens du Canada et du Mexique de travailler ou d'étudier pendant un an dans l'autre pays, tandis qu'un système de bourses d'études permet à un petit nombre d'étudiants universitaires de faire de même.

Environ 500 travailleurs agricoles mexicains viennent chaque année au Canada pour aider aux récoltes.

Notons, enfin, qu'en 1980, plus de 200 000 touristes canadiens ont visité le Mexique tandis que plus de 30 000 Mexicains sont venus au Canada.

America, The University of Calgary, 2500 University Drive, N.W. Calgary, Alberta, Canada T2N 1N4.

Les secousses sismiques qui ont touché les Maritimes (*Hebdo Canada*, vol. 10, n° 4) ne devraient pas se reproduire avant 120 ans, a déclaré M. Robert Wetmiller, chef de l'équipe de chercheurs du ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources envoyée sur les lieux. M. Wetmiller a ajouté que le rapport final des recherches serait terminé dans un mois environ.

Le ministre de l'Emploi et de l'Immigration a annoncé que les centres d'emploi du Canada refuseraient toute nouvelle demande présentée par des employeurs en vue d'embaucher des travailleurs étrangers dans les secteurs des mines et du bâtiment et dans quelque 30 sous-groupes du secteur manufacturier. Cette restriction fait partie d'un programme spécial conçu pour atténuer les répercussions et l'ampleur des licenciements, aider les travailleurs licenciés à trouver un autre emploi et créer des emplois de rechange.

La culture des fraises dans les provinces de l'Atlantique a rapporté, en 1980, des recettes à la production s'élevant à près de \$3,5 millions.

Le gouvernement canadien mènera une enquête sur l'utilisation de l'énergie dans les exploitations agricoles. L'étude, qui sera faite en juillet 1982, permettra de déterminer la nécessité de programmes de remplacement et d'économie de carburant pour le secteur agricole.

Pour éviter la fermeture de deux scieries de leur compagnie, quelque 250 employés de Ainsworth Lumber Co. ont voté en faveur d'une réduction de salaire d'environ 18 p. cent pour les huit prochaines semaines. Leur salaire passera de \$11,96 à \$9,96 l'heure.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada